
 

ENCUENTRO EDIFICACION 
TEMA: APRENDIENDO A SER LUZ   

 (Basado en la celebración del 13/10/23 – Apóstol Kimberly Angulo) 
https://www.youtube.com/watch?v=uc7Tqy9I1iQ 

 

INTRODUCCIÓN: Nuestra presencia en el encuentro genera un ambiente especial  
que nuestro espíritu puede captar y cuando ese ambiente se manifiesta, cosas 
sobrenaturales comienzan a suceder. Ya cosas están sucediendo. Por eso es 
importante estar conectado al encuentro, al don, a los demás, atentos  a lo que se 
comparte, activo en la fe creyendo que somos el canal por donde fluye el amor del 
Padre. 

LEER: Juan 8:12 Jesús habló una vez más al pueblo y dijo: «Yo soy la luz del mundo. 
Si ustedes me siguen, no tendrán que andar en la oscuridad porque tendrán la luz que 
lleva a la vida. 

COMPARTIR: ¿Qué quiso decir Jesús con ser Luz? Ser Luz es ser aquel que 
influye, que guía, que muestra el camino.  Nosotros debemos aprender a vivir en esa 
luz que somos, se nos tiene que revelar lo que somos, porque cuando tenemos una 
perspectiva incorrecta en las cosas espirituales, cuando tenemos una doble visión por 
la influencia del mundo, o hay efectos negativos en nuestra percepción de la verdad de 
lo que Cristo ha dicho de nosotros, la luz se convierte en tinieblas y Jesús dijo “el que 
anda en tinieblas no sabe a dónde va”  es decir, nos convertimos en alguien que 
divaga, que está perdido. 

COMPARTIR: ¿Qué es estar en tinieblas? Es tener una visión dividida, es estar 
mirando la circunstancia, la escases, los problemas, la economía, situación con un hijo 
y,  a la a vez, estar mirando la verdad de Cristo. 

No fuimos llamados a sumar información en nuestras vidas. La palabra de Dios es 
importante, deberíamos meditarla, declararla, creerla, leerla, escucharla, estudiarla, 
etc. Somos llamados a experimentar transformación.  
No fuimos llamados a venir solo al encuentro, sino que somos llamados a vivir cada 
día en un mayor nivel de bienestar, porque trasformación nos permite vivir la buena 
voluntad de Dios agradable y perfecta. 
Es Fácil, es sencillo, pero cuando solo sumamos información y no sumamos 
transformación eso genera ansiedad, incredulidad, contradicción en nuestro interior  y 
comenzamos a vivir por prueba y error (Suerte)y la luz se convierte en tiniebla. 

LEER: Mateo 4:17  A partir de entonces, Jesús comenzó a predicar: «Arrepiéntanse 
de sus pecados y vuelvan a Dios, porque el reino del cielo está cerca» 

COMPARTIR: ¿Qué quiso decir Jesús con esto? El reino de Dios está en mi vida y 
para vivirlo debo arrepentirme, cambiar mí forma de pensar, modificar la estructura de 
mis pensamientos.  

Nosotros debemos anhelar, desear, amar vivir la vida que el Padre propone y para eso 
debo cambiar la forma de pensar. No podemos vivir reino sin cambiar nuestros 
pensamientos. Nuestros pensamientos surgen de nuestra creencia, de nuestras 
percepciones y cuando percibimos bien y nuestra creencia es correcta todo nuestro 
ser se llena de luz pero cuando nuestro ojo tiene una influencia dañina todo nuestro 

https://www.youtube.com/watch?v=uc7Tqy9I1iQ


 

ser se llena de tinieblas y llega el desánimo, el desgano, la falta de objetivos claros, 
etc.  
 
LEER: Mateo 5:14 Ustedes son la luz del mundo, como una ciudad en lo alto de una 
colina que no puede esconderse. 
 
Cuando somos luz alumbramos a todo nuestro entorno: hijos, matrimonio, familia, 
trabajo, amigos. Ahora, no somos la electricidad que enciende las lámparas ni somos 
focos, en el momento que Jesús dijo que éramos luz existía solo el fuego para 
alumbrase, entonces, ser Luz significa ser apasionado, radical en lo que creo. 
Soy Luz, no hago la luz, nosotros somos y desde esa esencia de ser podemos iluminar 
a los demás. 
En Mateo 6:22  Jesús dice “Tu ojo es como una lámpara que da luz a tu cuerpo. 
Cuando tu ojo está sano, todo tu cuerpo está lleno de luz”. Cuando Jesús se refiere a 
tu ojo está hablando de tener una visión clara, efectiva, de saber a dónde vamos, 
de ser determinados en lo que hacemos. Cuando eso sucede todo nuestro cuerpo 
se llena de Luz y nos volvemos lámpara en lo alto para otros. Pero cuando nuestra 
visión está dividida y no es clara, cuando no sabemos a dónde queremos llegar, nos 
llenamos de tinieblas y no podremos guiarnos ni siquiera a nosotros mismos. 
 
NUESTRO DAR: El reino de Dios comienza en nosotros cuando aceptamos al Padre 
como nuestro salvador, pero no puede quedarse en el mismo lugar, sino que ese reino 
debe avanzar y lo hace a través de nuestro dar. El dinero, un abrazo, una palabra, 
escuchar a otros, son maneras de dar que hacen que el reino avance, son semillas en 
lo espiritual que se activan cuando comenzamos a creer en esto. Creo que a través de 
mi dinero hoy el reino avanzará y al creerlo todo lo que espero que me suceda a mí se 
me añade, por eso doy con convicción y no por obligación.    

 


